



ampuSHG-RV SB u.U. - Selbsthilfegruppe für Menschen mit Arm- oder Beinamputation im
Regionalverband Saarbrücken und Umgebung - Leitspruch: „Bewegen statt Behindern“
Leiterin: Ilona-Maria Kerber - Mainzer Str. 271 - 66121 Saarbrücken
☎ 0681-4016574 mobil-☎ 0179-4473103 ☎ 0322-26432681
✉ ampuSHG-Saarbruecken@ampulag.saarland



Saarbrücken, 20.11.2018

Einladung zum zehnjährigen Jubiläum

- Veranstaltungsort:** Restaurant Brockenhaus, Am Halberg 1, Saarbrücken.
Veranstaltungstermin: 29. Januar 2019, 16 Uhr.
Schirmherrin: Monika Bachmann, Ministerin für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie
Buntes Programm: Hardy & Mike - Eberhard Schilling und Michael Friemel vom SR
Ehrungen: für unsere 5- und 10-jährigen treuen Unterstützer!

Von den Gründungsmitgliedern leben außer mir selbst leider keine Betroffenen mehr.

In diesen zehn Jahren haben wir uns insgesamt 110mal zum Gedankenaustausch getroffen. Begonnen haben wir im Johanna-Kirchner-Haus. Da es dort aber keine echte Cafeteria gab, war es mit den Getränken sehr schwierig, so dass wir von da in die Fischerhütte am Burbacher Waldweiher umgezogen sind, wo wir auch einige Jahre Nordic-Walking durchgeführt haben. Selbst bin ich sogar berechtigt, als Übungsleiterin für Amputierten-Nordic-Walking zu agieren. Darüber hinaus starteten wir mit dem Kegeln dank eines speziellen Abrollgerätes für Amputierte in der Undine, haben dann aber wegen mangelnder Barrierefreiheit in die Rodenhofklause gewechselt. Dort wurde es zum einen mit mehreren Rollstühlen zu eng und zum andern war die Lust am Kegeln bei der Mehrzahl verflogen, so dass ich nach einem barrierefreien Treffpunkt suchte.

Seit 2014 treffen wir uns im Restaurant Brockenhaus, wo wir uns sehr wohl fühlen und vor allem nicht nur allen Platz der Welt sondern auch aufgrund einer wunderbaren Kompromisslösung eine sehr geräumige Behindertentoilette haben. Die sportlichen Aktivitäten sind zwar eingeschlafen, aber dafür ist der monatliche Gedankenaustausch für die meisten zu einem unverzichtbaren Abend geworden!

2009 haben wir unter Schirmherrschaft des damaligen Innen- und Sportministers Klaus Meiser ein Herbstfest am Burbacher Waldweiher mit ökumenischer Einweihung des Rundweges für unsere Nordic-Walking-Aktionen um den Weiher bei zunächst sehr angenehmer Witterung. Allerdings

- 2 -

Internetseite: www.bewegen-statt-behindern.saarland

Bankverbindung: Sparkasse Saarbrücken - IBAN DE91590501010067068742 - BIC SAKSDE55XXX



- Seite 2 der Einladung zur Jubiläumsveranstaltung -

schlug diese am frühen Nachmittag so schlimm um, dass wir abrechen mussten.

2014 hatten wir dort bei strahlendem Wetter das erste Sommerfest unter Schirmherrschaft von Peter Strobel. Leider hat die Wirtin uns finanziell ziemlich heftig über den Tisch gezogen, so dass wir 2015 und 2016 bei ebenfalls wunderschönem Wetter unter den herrlichen alten Bäumen auf dem Ilseplatz jeweils unter Schirmherrschaft von Monika Bachmann, Ministerin für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie, die Sommerfeste gefeiert haben. Leider waren aber dort die Toilettenverhältnisse so prekär, dass ich wieder einmal auf Suche ging. Beim Pfarrfest 2015 von St. Jakob war ich von den Räumlichkeiten so begeistert, dass ich diesen Ort gewählt habe. So feiern wir nun seit 2016 dort unser jährliches Sommerfest. Der große Zuspruch zeigt nur zu deutlich, was für eine gute Wahl das ist! 2016 hatte wiederum Monika Bachmann die Schirmherrschaft übernommen, 2017 Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer und 2018 Ministerpräsident Tobias Hans.

In jedem Jahr fand auch eine Weihnachtsfeier statt, bei denen jeder mit einer Gabentasche beschert wird, bei deren Füllung mir verschiedene Partner sehr großzügig zur Seite stehen! Seit 2014 fanden diese in Merzig unter Schirmherrschaft von Bürgermeister Marcus Hoffeld und in Saarbrücken unter Schirmherrschaft von Bezirksbürgermeisterin Christa Piper.

Im November 2014 wurde unter Schirmherrschaft des damaligen Ministers für Gesundheit und Soziales Andreas Storm die Gehschule im Rehasentrum Saar von Martina Grünhagen gegründet. Unsere Aktionstage fanden von da an bis Anfang 2017 im Rehasentrum statt. Da die Parkplatzsituation dort aber wenig erfreulich ist, hatte ich schon länger Ausschau nach einem andern Ausrichtungsort gehalten. 2017 fand der Aktionstag mit der Oberschenkelamputierten Sport- und Physiotherapeutin Mandy Küsel, die eine Gehschule in Magdeburg betreibt und bundesweit als sehr erfolgreiche Trainerin für Gehschulenbetreiber fungiert, auch im Pfarrheim St. Jakob organisiert. Ein wunderbarer Veranstaltungsort, aber es fehlten die technischen Geräte, die ich unter schwierigen Bedingungen dorthin transportieren lassen musste.



ampuSHG-RV SB u.U. - Selbsthilfegruppe für Menschen mit Arm- oder Beinamputation im
Regionalverband Saarbrücken und Umgebung - Leitspruch: „Bewegen statt Behindern“

Leiterin: Ilona-Maria Kerber - Mainzer Str. 271 - 66121 Saarbrücken

☎ 0681-4016574 mobil-☎ 0179-4473103 ☎ 0322-26432681

✉ ampuSHG-Saarbruecken@ampulag.saarland



- Seite 3 der Einladung zur Jubiläumsveranstaltung -

Da ich von der Eröffnung des Senioren-Informations- und Innovationszentrums erfahren hatte, habe ich es besucht und festgestellt, dass das der ideale Veranstaltungsort für unsere Aktions- und Informationsveranstaltungen ist. In diesem Jahr haben wir dort auch unseren Selbsthilfetag mit Mitgliederversammlung durchgeführt. Sie kommen dort bei Akteuren und Teilnehmern ganz hervorragend an.

Durchgeführt wurden diese mit den hervorragenden Prothesen-Passteil-Herstellern Otto Bock, endolite - im Oktober 2018 bereits zum zweiten Mal -, ÖSSUR, FREEDOM, Teufel und Very Good Knee.

Ebenfalls zum zweiten Mal fand im Juni 2018 der Aktionstag mit Mandy Küsel statt. Unsere Mitglieder sind von ihr so begeistert, dass sie im Mai 2019 wiederum zu uns kommen wird.

Besonders erfreut bin ich, dass ich bei bekannten Politikern stets ein offenes Ohr finde, und sie sich bereit erklären, für unsere Aktions- und Informationstage die Schirmherrschaft zu übernehmen. Zu ihnen gehören Stefan Funck - Direktor des Landesamtes für Soziales -, Peter Gillo - Regionalverbandsdirektor -, Anette Hübinger - damals Mitglied des Bundestages -, Manfred Maurer - Erster Beigeordneter im Regionalverband -, Martina Stabel-Franz - Referatsleiterin beim Ministerium für Gesundheit, Soziales, Frauen und Familie -, Peter Strobel, Finanzminister - zuvor Fraktionsvorsitzender im Stadtrat und stellvertretender Fraktionsvorsitzender im Landtag.

Freue mich sehr auf zahlreiche Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen

Internetseite: www.bewegen-statt-behindern.saarland

Bankverbindung: Sparkasse Saarbrücken - IBAN DE91590501010067068742 - BIC SAKSDE55XXX